



Gartengestaltung - Errichtung Barfußweg

Eine ganz besondere Art der Gartengestaltung fand im Kindergarten Unterburg statt. Unterstützung in ihrem Vorhaben fanden sie in einer Projektgruppe der HBLFA Raumberg-Gumpenstein. Gemeinsam mit elf Schülerinnen feilte das Kindergartenteam an der Planung für den Barfußweg.

Im Frühling ging es dann los mit der Gestaltung. Zuerst wurde ein Ahornbaum gepflanzt, der später als Schattenplatz dienen soll. Als nächstes wurde der Barfußweg errichtet. Die Schülerinnen schnitten das Holz für den Weg mit einer Motorsäge direkt vor Ort im Kindergarten. So hatten die Kinder die Möglichkeit, jeden einzelnen Schritt genau zu beobachten und beim Aufbau mitzuhelfen. Es wurde Erde ausgehoben, Abstände wurden ausgemessen, Seile montiert und zwischendurch gab es eine Stärkung bei einem gemeinsamen Picknick im Garten.



Zuletzt ging es ans Befüllen des Barfußweges und dabei halfen alle fleißig mit. Die Eltern sammelten Zuhause mit den Kindern flache Steine, bei einem gemeinsamen Wandertag mit den Kindern in den Wald wurden Moos, Zweige und Zapfen gesammelt. Die Schülerinnen brachten noch Sägespäne, Sand und Holzscheiben mit.

Neben dem Barfußweg sind auch eine Balancierstation und XXL-Bausteine für den Pavillon entstanden. Auch der Naschgarten wurde erweitert.

Den krönenden Abschluss bildete das gemeinsame Gartenfest, bei dem der Barfußweg feierlich eröffnet wurde. Die Schülerinnen bereiteten verschiedene Stationen für Kinder und Eltern vor.



GESUNDE UMGEBUNG



Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

Ästhetik und Gestaltung

Bewegung & Gesundheit

Emotionen und soziale Beziehungen

Ernährung



Ethik und Gesellschaft

Natur und Technik

Sprache und Kommunikation

